



Rubén Moreira acusa de traición a legisladores que fueron expulsados del PRI

El coordinador de los diputados del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, justificó la expulsión de distinguidos militantes de su partido, a quienes acusó de ser unos traidores. Afirmó que los expulsados fueron unos malagradecidos porque el PRI les dio todo y ahora lo traicionan, apoyando a otras fuerzas políticas como es el caso de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila, Jorge Carlos Ramírez Marín y Omar Fayad. Moreira aseveró “una buena parte de ellos se han manifestado en favor de otras fuerzas políticas, por lo tanto, es inaceptable que estén dentro del partido, se fueron porque quisieron y el que no quiere estar en el PRI, no tiene por qué traicionarlo”.

https://drive.google.com/file/d/1cd-V4BxIk8UF_RmaQz-XyCz6m5ok_Na/view